

Eifelverein Kerpen

Jahresbericht 2018 des Vorsitzenden

Kerpen den 13.03.2019

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Wanderfreunde.

Ich begrüße Euch alle ganz recht herzlich zu unserer diesjährigen Mitgliederversammlung und bedanke mich für das zahlreiche Erscheinen.

Leider sind 2018 unsere Mitglieder Franz Josef Schenk am 17. Februar, Hartmut Rey am 24. Juni und Gerald Chomrak am 7. Oktober verstorben.

Ich bitte euch aufzustehen und in einer Schweigeminute Ihnen zu gedenken.

Wir haben Heute einen Mitgliederstand von 170 Mitgliedern gesamt wie vergangenes Jahr; davon 118 Vollmitglieder; 37 Familienmitglieder; 12 Zweitmitgl. und 4 Jugendliche. *Zum Jahresende schon 4 Kündigungen*

Im März 2017 haben wir an der Aktion „Sauberes Kerpen“ wieder teilgenommen und haben das Marienfeld von Unrat befreit, und einige Säcke voll Müll zusammen getragen. Wir waren 7 Pers. Monika Kuhl, Dorothea Hüwe, Doris Falkowski, Ingrid Klein, Heinrich Lier, Heinz Hothan und ich.

In diesem Jahr findet die Aktion am Samstag den 23. März 10:00 Uhr wieder vom Parkplatz im Marienfeld statt. **Bitte melden!! 10 Personen Sollten es sein.**

Die Bezirksversammlung fand am 23. März in Brühl statt, an der ich teilgenommen habe. Hier gab es keinen Punkt der Erwähnenswert wäre. Wer das Protokoll lesen möchte der muss sich bei mir melden.

Am 5. Mai war die Mitgliederversammlung vom Hauptverein in Troisdorf. Nach den Begrüßungsreden fand die Prämierung Mitgliederwerbung statt. Ausgezeichnet wurden die OG Jülich 300 Euro, Bleialf 150 Euro u. Nideggen 50 Euro. Wer auch hier den Bericht lesen möchte der kann die im Internet beim Hauptverein nachlesen oder er kommt zu mir und kann sich Informieren.

Zu den Wanderwochen wird unser Wanderwart etwas sagen.

Brigitte hat sich aus gesundheitlichen Gründen von Kalle zurück gezogen und das Amt als Medienwart Bilder niedergelegt. An dieser Stelle möchte ich alles gute und baldige Genesungswünsche aussprechen.

Hannelore Karstens ist ja als Wanderführerin aus gesundheitlichen Gründen im Dezember ausgefallen. Genauso wie ich auch ab Dezember ausgefallen bin.

Ein Dankschön an unsern Markus Wintz und Hiltrud de Vries für den spontanen Einsatz als Wanderführer 7 Wanderführerin.

Noch eine dringende Bitte an alle, unser Angebot an Wanderführern und Wanderführerinnen ist beschränkt und der Eine oder Andere sollte sich ernsthaft fragen ob er nicht Wanderführer oder Wanderführerin machen möchte, denn wir sind im Moment sehr schwach besetzt und mussten unser aktuelles Wanderprogramm kürzen.
Wir vom Vorstand sind gerne bereit zu unterstützen.

An dieser Stelle möchte ich Schluss machen mit meinem Bericht über das Jahr 2018 aber nicht ohne das ich mich bei euch allen bedanken möchte und wünsche ein erfolgreiches Jahr 2019.

Aktuell haben wir keinen Medienwart mehr da Rolf Stüben sein Amt niedergelegt hat. Somit werden auch unser Internet Seiten zurzeit nur notdürftig von einer befreundeten Ortsgruppe am Leben gehalten.

Wir brauchen aber dringend einen Ersatz wenn wir die Internet Seiten behalten wollen.

Ich bedanke mich für die Aufmerksamkeit und gebe das Wort weiter.

Gez. Jakob Richartz